

El pastor coreano Pablo Shin instó a los pastores y líderes a predicar el "evangelio de la gracia en Jesucristo" y abandonar toda forma de legalismo y pretendidos "pactos" que no podemos cumplir.



El pastor Pablo Shin durante su intervención esta tarde, en Betel Madrid / [+Ampliar](#)

(Redacción, 18/10/2018) “Muchos predicadores gustan de predicar las *bendiciones de la obediencia* de

Deuteronomio 28:1-14, pero se olvidan de las *maldiciones de la desobediencia*

que se describen a partir del versículo 15”, dijo el pastor coreano Pablo Shin en su intervención en el Congreso de Líderes Cristianos 2018, esta tarde.

En un fluido español con un leve acento mexicano, Shin expuso sobre Abraham, el “padre de la fe” y “amigo de Dios”, que también experimentó el fracaso en su vida “hasta que creyó a Dios, y le fue contado por justicia”. “Igual que Abraham, los cristianos debemos reconocer nuestro absoluto fracaso espiritual para, arrepentidos, poder confiar en la promesa de Dios en su Palabra”.

En clara alusión a la “teología de la prosperidad”, insistió el pastor coreano en que “cualquier intento de relacionarnos con Dios mediante un sistema legalista de pactos nos expondrá a las maldiciones de la desobediencia”, y recordó la advertencia del apóstol Pablo a los gálatas, de que **“*todos los que dependen de las obras de la ley están bajo maldición, pues escrito está: Maldito todo aquel que no permaneciere en todas las cosas escritas en el libro de la ley, para hacerlas*”** (Gálatas 3:10).

“*No firmemos* el pacto de Deuteronomio 28 porque **no podremos cumplirlo y nos pasará como a Israel, en quien se cumplieron todas las maldiciones descritas**”, advirtió. “Declaremos con humildad que no podemos cumplir con la Ley y confiemos humildemente en la promesa y en la obra de Cristo”, exhortó.

SEMINARIO BÍBICO Y CONGRESO DE LÍDERES

Pablo Shin es el director de la [Misión Buenas Nuevas](#) en México, para Centroamérica y el Caribe. Se encuentra estos días en España junto con una treintena de fieles mexicanos que han venido para participar en el Seminario Bíblico “Cómo creer en Dios” y el Congreso de Líderes Cristianos 2018, que están teniendo lugar

los días 18 al 20 de octubre en el Auditorio Betel de Madrid

, c/ Antonia Rodríguez Sacristán, 8 (Madrid), Metro L11, estación San Francisco.

Las sesiones continuarán mañana viernes y el sábado. El Seminario Bíblico “Cómo creer en Dios”, abierto al público en general, a las 11:30 y a las 19:30 hs. El Congreso para Líderes Cristianos, dirigido a pastores y líderes, a las 16:30 hs.

La entrada es libre y gratuita



Un grupo de jóvenes músicos mexicanos interpretaron inspiradoras canciones de alabanza

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

- . [Young Shin Oh: "Corea del Sur fue prosperada porque la Iglesia se dedicó a la evangelización y a las misiones"](#) (17/10/2018)

- . [Misión Buenas Nuevas España organiza un Seminario Bíblico en Madrid](#) (05/10/2018)